

MEMORIA

ANTECEDENTE.

D. José Rodilla Ibañez vecino de Liria y con domicilio en la calle de Castellote numero doce, es propietario de un solar en la calle de los Arcos (carretera de Liria a Olocau) y desea construir sobre el mismo un edificio vivienda, por lo que ha encargado al Arquitecto que suscribe el Proyecto y dirección de las obras.

SOLUCION Y CONSTRUCCION.

Se ha proyectado un edificio de planta baja y piso alto con su fachada principal en el paramento de la calle de los Arcos subdividiéndose estas plantas en la planta baja, de un dormitorio, una sala y un vestíbulo con vistas y acceso a la citada calle de los Arcos otro dormitorio en la parte posterior, una cocina comedor y un W.C.

Desde la cocina comedor arranca una escalera para acceso al piso alto, el que se subdivide en tres dormitorios, baño y un vestíbulo. El resto del solar queda descubierto para corral.

Los cimientos se construirán de hormigón de cemento portland. Los muros de fabrica de ladrillo sentados con mortero mixto de cal grasa y cemento portland e igualmente los pilares de la misma fabrica y con el mismo material.

La cubierta será de teja árabe sobre enladrillado que se apoyará sobre listones, viguetas y jácenas de madera.

El piso de la planta alta se formará con jácenas de perfil laminado doble T, sobre las que se formará la liso de cemento ornado, empleándose para él forjado de ella redondo de 13 mm. Ø.

El cielo ruso del piso alto será de cañizo enlucido con yeso y colgado de las viguetas de la cubierta.

El de la planta baja será la parte inferior de la losa, enlucida con yeso.

El piso de la planta baja se construirá de hormigón continuo, extendido sobre un pletaplen.

Los tabiques serán de ladrillo de cuatro centímetros enlazados con yeso.

Los enlucidos del exterior se realizarán con mortero hidráulico y los del interior con yeso.

Los detalles de carpintería, cerrajería, instalaciones complementarias y de acabado se facilitaran durante la construcción.

Valencia para Liria Diciembre 1943

El Arquitecto.